



Und los geht's: 2,8 Kilometer haben die jungen Teilnehmer nach dem Start in Amorbach vor sich. Beim Jollelauf selbst ist eine 8,4-Kilometer-Strecke zu bewältigen. Foto: Franz Miltenberger

Langer Atem und Spaß beim Sport für alle

Jollelauf: 260 Starter auf drei Strecken durch Amorbach

AMORBACH. Ideale Wetterbedingungen herrschten beim traditionellen Jollelauf des Carneval-Clubs am Sonntagmorgen. Zahlreiche Zuschauer säumten vor allem den Start- und Zielbereich am Amorbacher Schlossplatz, von wo aus 260 Läuferinnen und Läufer auf drei Strecken geschickt wurden. Beim Hauptlauf bewältigten 170 Teilnehmer die 8,4 Kilometer langen Strecke in drei Runden durch die Innenstadt und den Seegarten. Beim Jugendlauf über 2,8 Kilometer wurden 21 Starter registriert. (Über die Ergebnisse berichten wir in der Sportausgabe des Main-Echo).

Die Mannschaftswertung beim Jollelauf gewann der CCA I mit Joachim Kempf, Ulrich Amborn und Herbert Ullmann vor den Schwimmbadfreunden, We're not fit, der Raiffeisenvolksbank Miltenberg und dem Odenwaldfaserplattenwerk Amorbach (OWA) sowie weiteren zwölf Teams.

Große Begeisterung gab es beim Funlauf über 1,48 Kilometer, bei dem jeweils vier Starten eine Mannschaft bildeten und ganze Familien dabei wa-

ren. Beste der 16 Mannschaften war der Bayern-Fanclub mit Kuno Weber, Matthias Henn, Tom und Nick Miltenberger, die 23 Minuten brauchten, gefolgt von den Teams Puppen-Wichel I, die Häuslebauer, LAZ Youngstars und Laufwerk I. Jüngste Starterin war Milla Arnold (sechs Jahre), die jüngsten Buben Max Miltenberger und Kilian Grimm (beide sieben). Seniorin unter den Läuferinnen im Feld war Annegret Zöller (55), ältester Läufer war Otto Jäger (75).

Die Siegerehrung nahmen CCA-Vorsitzender Stefan Schwab und Franz Nolte vor, die auch schon die Läufe kommentiert hatten. Bürgermeister Peter Schmitt bewies sich als Starter und meinte, hier gehe es nicht um olympische Ehren, sondern um den Breitensport. Nach den Läufen war ein gemütliches Beisammensein auf dem Amorbacher Schlossplatz angesagt, zu dem die Heddebörmer Musikanten aufspielten. *fm*



Weitere Bilder vom Jollelauf im Internet unter www.main-netz.de